



Eröffnung der Ausstellung "Robert Longo - Black and White" am 01.02.2013 in Nürnberg

Die Ausstellung dauert bis 30. März 2013. Erstmals in Deutschland werden zahlreiche Originalgrafiken und Studien gezeigt.

Robert Longo's fotorealistischen Kohlezeichnungen zeigen in riesigen Formaten Schönes und Schreckliches der Welt. Die Werkgruppen zeigen Atompilze, Tiger, Kampfjetpiloten, Monsterwellen, Haifische oder Kathedralen. Nur selten werden auch Originalgrafiken seiner Werke verlegt.

Er ist insbesondere in Europa und Deutschland hoch angesehen, so ist er Träger des Goslarer Kaiserrings 2005. Im Jahr 2011 zeigte die Ulmer Kunsthalle (Weishaupt-Forum) im Rahmen einer grossen Ausstellung seine Werke ebenso wie vorher die Hamburger Deichtorhallen.

Seine Zeichnungen erzielen regelmässig Rekordpreise auf Internationalen Auktionen. Seine Motive verleihen machtvoll den Angst- und Sehnsuchtsgefühlen der Betrachter des 21. Jahrhunderts Form und Ausdruck und treffen den Menschen mit voller Wucht.

Die gezeigten Arbeiten sind erstmals in Deutschland zu sehen.

Galerie Fluegel-Roncak mit Standort in Nürnberg ist fokussiert auf hochwertige Originale der Pop Art wie Andy Warhol, Keith Haring, Roy Lichtenstein, Julian Opie oder Mel Ramos. Im zweimonatigen Wechsel finden Ausstellungen im zentral gelegenen Geschäft in der Oberen Wörthstrasse auf drei Etagen statt. Internationale Messeteilnahmen runden das Programm ab.

Öffnungszeiten:

Di - Fr 11:00 - 18:00 Uhr

Sa 11:00 - 14:00 Uhr

und nach Vereinbarung.

Galerie Fluegel-Roncak
Obere Wörthstrasse 12
90403 Nürnberg
Telefon: +49 (0) 911 - 78 72 330
www.fluegel-roncak.com
email: info@fluegel-roncak.com

Pressekontakt

WebSeo.biz

Herr Sven Hauswald
Kieler Str. 41A
01109 Dresden

w500.de
info@webseo.biz

Firmenkontakt

Galerie Fluegel-Roncak

Herr Frank Fluegel
Asterstrasse 26
90765 Fürth

fluegel-roncak.com
info@fluegel-roncak.com

Die Galerie Fluegel-Roncak existiert in Nürnberg seit September 2008. Wir können jedoch auf eine erfolgreiche Galerietätigkeit seit 1999 zurückblicken. Vier bis sechsmal pro Jahr organisieren wir Ausstellungen und Vernissagen in unseren Galerieräumen. Hierbei werden Nachwuchskünstler einerseits und feste Größen der Pop Art und Contemporary Art andererseits eine Plattform finden.

Um Sie hierüber rechtzeitig informieren zu können, würden wir uns über eine e-mail mit Ihren Adressdaten freuen. Weiterhin beteiligen wir uns an mehreren nationalen und internationalen Messen um für Sie neue Kunstwerke aufzuspüren und die weltweiten Kontakte zu pflegen.

Unsere Tätigkeit umfasst natürlich auch den Ankauf und Verkauf von Werken. Sollten Sie Interesse haben das ein oder andere Stück Ihrer Sammlung zu veräußern, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf. Sofern Sie im umgekehrten Fall eine bestimmte Arbeit suchen, die Sie nicht auf unserer Website gefunden haben, zögern Sie bitte nicht mit uns in Kontakt zu treten. Wir werden bemüht sein, Ihre Sammlung zu vervollständigen und das eine, Ihnen noch fehlende Stück, für Sie zu bekommen.

Um insbesondere neue, junge Künstler in unser Programm aufnehmen zu können, haben wir in Bratislava einen weiteren Standpunkt um die Kontakte nach Mitteleuropa stärker auszubauen. Das bedeutet für Sie, dass Sie nicht nur reine Handelsware präsentiert bekommen, sondern vielmehr die Chance haben Neues zu entdecken.

Wir sind Mitglied im Bundesverband Deutscher Galerien. Da Kunstkauf auch in hohem Masse immer Vertrauenssache ist, nehmen wir jedes bei uns gekaufte Werk im Falle irgendwelcher berechtigten Einwände selbstverständlich jederzeit zurück.

Wir würden uns freuen, Sie schon bald in unseren Galerieräumen oder auf einer der nächsten Messen begrüßen zu dürfen.